
C'était très impressionnant la salle était pleine et le cacique Raoni nous 

expliquait pourquoi il était venu et ce qui se passait là-bas. Nous étions 

nombreux à l'écouter. La maire, un représentant de planète amazone et les 

proches du cacique Raoni étaient présents. 

Puis il répondit à nos questions avec attention et il nous fit comprendre le 

danger de la déforestation à laquelle nous participons dans notre 

quotidien. 

J'ai trouvé incroyable leur mode de vie : ils survivent avec la forêt et le 

fleuve. Or le barrage dévierait le fleuve et de ce fait ils ne pourraient plus vivre. 
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